

Polsek Karangtengah Berantas Kejahatan dengan Patroli KRYD dan Ronda Siang

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jun 13, 2024 - 09:51



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Karangtengah Polres Cianjur kembali mengintensifkan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) sebagai bagian dari strategi antisipasi gangguan kamtibmas di wilayahnya. Pada Kamis, 13 Juni 2024, personel Polsek Karangtengah yang dipimpin langsung oleh Kapolsek KOMPOL Rachmat Hamdan, SH., melakukan patroli yang fokus pada penanganan tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya. Kegiatan patroli yang dilaksanakan siang hari ini juga melibatkan ronda di berbagai titik rawan di sekitar wilayah hukum Polsek Karangtengah. Personel yang terlibat tidak hanya melakukan pemantauan aktif,

tetapi juga berinteraksi dengan warga untuk mendapatkan informasi terbaru terkait keamanan lingkungan. Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk meminimalisir potensi terjadinya tindak kejahatan di tengah masyarakat. "Kami melaksanakan patroli KRYD dengan fokus pada tindak pidana kejahatan C3 dan gangguan kamtibmas lainnya sebagai upaya preventif yang intensif. Kami berharap dengan kegiatan ini, kami dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat Karangtengah," ujar KOMPOL Rachmat. Sementara itu, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., memberikan apresiasi yang tinggi terhadap dedikasi dan kerja keras yang ditunjukkan oleh personel Polsek Karangtengah dalam melaksanakan tugasnya. "Patroli KRYD dan ronda siang yang dilakukan oleh Polsek Karangtengah merupakan langkah nyata dalam memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami mengharapkan dukungan serta partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkap Kapolres Cianjur. Dengan terus ditingkatkannya kegiatan patroli KRYD dan ronda siang, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman tanpa adanya gangguan kamtibmas.